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Leverkusen, den 22.03.2024 

 

Anfrage: Kostenentwicklung bei Flüchtlingen und Asylbewerbern 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
aufgrund der weiter hohen Zahl an Flüchtlingen und Asylbewerbern bei gleichzeitig 
sehr angespannter Haushaltslage bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
Wie hoch waren die Kosten der Stadt für die Unterbringung und Versorgung von 
Asylbewerbern und Flüchtlingen in den Haushaltsjahren 2021, 2022 und 2023? 
(Antwort bitte nach Jahren und anhand der jeweiligen Produktgruppen der 
Haushaltspläne aufschlüsseln.) 
 
Wie hoch sollen diese Kosten laut Haushaltplan für das Jahr 2024 ausfallen? 
 
Wieviel dieser Kosten bekommt die Stadt von Bund oder Land wiedererstattet? 
 
Welche möglichen Einsparpotentiale sieht die Verwaltung? 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Yannick Noe, Fraktionsvorsitzender 


